



Amt: DÄF-Kooperation

Wir suchen eine*n Nachfolger*in für das Kooperationsamt mit der DÄF!

Was ist die DÄF?

Die Deutsche Ärzte Finanz ist ein Finanzbetrieb mit dem Fokus auf Heilberufe und steht seit Jahren in enger Kooperation mit den Studierenden der Pharmazie in Heidelberg und in ganz Deutschland. Dieses Amt wird dieses Jahr frei und benötigt eine*n Nachfolger*in.

Warum ist dieses Amt so wichtig?

Die DÄF ist seit Jahren ein großzügiger Sponsor und veranstaltet mithilfe unserer Kooperation spannende Vorträge und Workshops.

Was sind die Aufgaben dieses Amtes?

Hauptsächlich beschränken sich die Aufgaben darauf, Termine für Workshops oder Vorträge festzulegen und die Teilnehmer (also Pharmazie-Studierende) zu bewerben. Was genau durchgeführt wird, ist über die Kooperation der DÄF mit dem Bundesverband der Pharmaziestudierende (BPhD) vorgegeben. Man muss also nur durchführen. Im Austausch dagegen unterstützt die DÄF uns finanziell. Die Abwicklung von Spenden gehört nicht zum Aufgabenbereich dieses Amtes.

Die DÄF-Ansprechpartnerin ist sehr freundlich, sodass der Umgang eher ungezwungen und fast schon freundschaftlich ist. Zudem bekommt man Einblicke in das Gesundheitssystem und Infos über Versicherungen.

Falls ihr noch Fragen habt, schreibt mir gerne unter gesa.wassmuth@stud.uni-heidelberg.de.

Eure Fachschaft Pharmazie Heidelberg